

Protokoll Vorstandssitzung vom 04.05.2015

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Marco Eppenberger (ME), Felix Böwing (FB), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Jonas Peschel (JP),

Gäste:

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 27.04.2015 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Paket für Sonay (Airbnb Host) muss AD noch abschicken: Pullover, Tasse, Bild, Text.
- AD war am FR. Es besteht die Möglichkeit am FR eine Mitteilung vom Fachverein zu geben. AD wird Wikitag erwähnen.
- Statutenänderung: Es gibt ausserordentliche Mitglieder (z.B. Jacob Esau und Fabian Schewetofski), die Vorstandsposten belegen wollen. VSETH Statuten sagen, dass nur ordentliche Mitglieder Vorstandsposten belegen dürfen. Fabian Brun und Emmanuel dürfen auch nicht Vorstand von History-Kommission sein (Ehrenmitglieder & ausserordentliche Mitglieder). Es wird Statutenänderungen in AMIV und VSETH benötigt.

- AMIV: Eine Statutenänderung soll ausserordentliche Mitglieder ermöglichen, Vorstandsposten in den Kommissionen zu belegen. Es handelt sich eigentlich um wenige Leute. Sie haben Erfahrung in der Kommission, was von Vorteil ist. FB meint, dass es für neue Mitglieder abschreckend sein könnte, und dass sich neue Mitglieder dann nicht mehr trauen, im AMIV aktiv zu sein. SR sagt, dass es ein Risiko ist, erinnert aber daran, dass der Gewinn auch gross ist. AD erwähnt, dass die Liste von ausserordentlichen Mitgliedern nicht lang ist, mit etwa 20 Personen.
- VSETH: Begriff “Fachvereinsvorstand” in “Präsident, Quästor und Hochschulpolitik Vertreter” zu ändern. Und 2 Posten dürfen sich auch nicht überschneiden. AD wird einen Entwurf machen und mit Jesko Müller sprechen. Die Statutenänderung wird am MR vorgestellt, und im Januar in Kraft treten, falls angenommen wird. Die Regelung für die Kommissionen ist im VSETH kein Problem, nur im Vorstand.

Quästor:

- GV wird am 30. September stattfinden. Bis 18. September ist PG aber im Militär. Es wird etwas knapp mit der Revision, die eine Woche vor der GV veröffentlicht werden muss. PG fragt, ob der Vorstand die GV lieber eine Woche danach verschieben möchte. MZ sagt, dass die 3. Semesterwoche schon spät ist, da Erstis anfangs Semesters noch grosse Interesse an AMIV Events haben. PG sagt, dass er für die Revision nicht lange braucht, und dass mit diesem Datum eigentlich gehen würde. AT schlägt vor, dass PG jetzt schon die Revisoren bucht.

Information:

- An der Info-Sitzung wurden einige Inhalte für die Infoscreens erstellt. AT muss aber die Inhalte noch bearbeiten, auf Fehler überprüfen und einplanen.

IT:

- ME hat IT-Support gemacht.
- Es wird in 2 Wochen eine IT-Sitzung stattfinden, damit ME alle IT Leute in Fleisch und Blut sehen.
- AD sagt, dass am 7. Mai ein Treffen über API geben wird.
- AT fragt, ob er eine Berechtigung erhalten darf, um selbst Announce verschicken zu können.

Kultur:

- Kulturi haben die Hütte für ESW angeschaut (Berghaus Dultschinas), die auf 2200 meter Höhe liegt. Kulturi sind sehr zufrieden, und würde bis Ende der Woche eine Hütte festlegen. Die Hütte ist in Graubünden. KW schlägt vor, Bolli Carreisen zu schauen, um eventuell billigere Reisekosten zu erhalten. KW fragt, wie das Skigebiet dort ist. MZ antwortet, dass das Skigebiet nicht so ein Hit ist.
- Es gab viele Matches beim Speeddating.

- Sushi-Night war auch erfolgreich. Es wurde aber zu viel Reis gekocht. Budget ist gut eingehalten und liest am Schluss bei +90 CHF.
- Töggeliturnier hat 50 CHF Verlust gemacht. Im Final waren Uni Studenten. VIS haben Sponsoring für das Event bekommen. AMIV muss etwa 100 CHF zahlen, wobei 50 CHF an VIS gehen wird.
- TB guckt wegen Bierpong-Turnier. Vielleicht wird es warm genug, um draussen spielen zu können.
- Pink Friday wird von Cliff Li und Svenja Ruth organisiert.

HoPo ITET:

- Infoscreen in ETZ. Einen guten Standort zu finden ist angeblich schwer. Vorschlag vom AMIV hat den Punkt im Department wieder präsent gemacht. Ein ähnliches Projekt wurde in ITET aufs Eis gelegt. Sie haben Platz neben der AMIV Vitrine angeboten, was nicht attraktiv ist. FB teilt mit, dass sie keine Fotos von Saufevents neben ernstern Veranstaltungen von Professoren sehen möchten. FB findet, dass der Infoscreen gut platziert sein muss, und dass es sonst keinen Sinn macht. In den nächsten Tagen gibts Treffen, wo die Sache diskutiert wird. MS kauft dann die Halterung, wenn alles geklärt ist. FB fragt, ob es einfacher wäre, zuerst über den Inhalt zu verhandeln, und dann über den Standort. AD meint, dass wir es nicht separat verhandeln können.

External Relations:

- SR ist beschäftigt mit Kontakt.
- Sponsoring für Spanferkel sieht schlecht aus.
- KW hat ST Plakat für ABB Exkursion machen lassen.

Infrastruktur:

- MS teilt mit, dass 2 Schlüssel fehlen: HoPo-Korpus und Kulturraum.
- Falken Prinz und Apfelbier werden morgen geliefert. 29 Harass Club Mate wurden in den letzten paar Wochen getrunken.
- Oli Schneider hat kaputte PS4 Controller gemeldet. PS4 Controller müssen neu gekauft werden.
- Wir haben noch 2 Blockrocker. Da wir sie vermieten wollen, wäre vielleicht von Vorteil, wenn AMIV einen neuen Blockrocker kaufen würde. MZ schlägt vor, einen ganz grossen zu kaufen. MS sagt, dass es unsicher ist, Blockrocker im Büro stehen zu lassen. Blockrocker werden im Kulturraum gelagert. Und eine feste Soundanlage wird im Büro montiert. (Tilmans Freundin kommt rein, stellt ihm wortlos Eis auf den Tisch und geht wieder.) NS schlägt vor, etwas billigere PAs anstatt teure Anlage zu kaufen. AD sagt, dass die Anlage maximum etwa 500 CHF kosten soll. MS kauft einen 20kg Blockrocker.

3. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 11.05.2015 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 20:14